

Betreff - Antrag

Ausweisung von mehr Fahrradstraßen

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Fahrradstraßen sollen vor Verbreiterung bestehender bzw. neuen Radlwege ausgewiesen werden.

Begründung: Fahrradstraßen sind für Radfahrer sicherer, **"Langsamfahrer"** können sicher überholt werden, Lastenradl haben mehr Platz. Es würde auch dazu führen, daß nicht mehr gegen die Fahrbahn geradelt wird. Die Autofahrer sind geduldet, Anwohner verlieren keine Stellplätze. Bestimmt würden auch die **"Streitigkeiten"** Fahrrad gegen Auto minimiert werden. Außerdem würden dadurch mehr Autofahrer aufs Radl umsteigen, wenn z.b. die Balanstraße vom Rosenheimerplatz bis zur Ständlerstraße ausgewiesen würde.

2. Beispiel, von Unterföhring, die Oberföhringerstraße bis Herkomerplatz und weiter über die Scheiner-Possart- Grillparzerstraße bis Ostbahnhof. Stückelwerk von Fahrradstraßen sollen zusammengeführt werden.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit angenommen

mit Mehrheit abgelehnt